
nadas... quizás sea eso lo que
eche de menos.

- En lo que respecta a la vida
parroquial, ¿que diferencias en
cuentras con la época en qué
estábais aqui los capuchinos?

- Una comunidad parece que
tiene más posibilidades y puede
abarcar más campos, sin em
bargo creo que estos sacerdo
tes están dando un sentido muy
positivo a la parroquia, lo están
haciendo muy bien y veo que
son queridos por el pueblo. Se
nota que los hermanos Palop
trabajan mucho y eficazmente,
cuidando y mi/nando la iglesia.

Manzanares recordará
siempre la vibrante oratoria del
Padre Ángel. ¿Qué has sentido
al ocupar de nuevo la tribuna del
orador sagrado en este templo
de la Asunción, rebosante de
público?

- Miedo. Miedo al fracaso,
quizás por el concepto que an
tes se tenia, pues los años no

pasan en vano y se habla crea
do una gran espectación yeso
exige una gran responsabilidad
para no defraudar.

-¿Sobre qué bases estás
sentando las estructuras de tus
homilías en esta novenas?

- Jesús como hombre y
como persona divina. Un Jesús
humanizado sensibilizado con
todos los problemas actuales y
con unas lecciones que son bá
sicas en la vida: el perdón, el
amor y la unidad como primera
nota de la Iglesia Católica, por la
que Cristo murió. Esto es lo que
trato de inculcar en el novenario
junto al sufrimiento de Jesús del
Perdón, no por el sufrimiento
mismo, sino por la postura que
Él adopta ante las diferentes si
tuaciones de la vida.

- Cuando terminen las nove
nas y te marches de Manzana
res, ¿qué mensaje dejarias a la
ciudad?

- Que Manzanares viva uni
do, sin preocuparse de vidas

ajenas, con mucha caridad y
comprensión, porque ese sería
el fruto extraordinario y el verda
dero cambio para este pueblo
tan querido para mi, tan com
prensivo hacia mi y tan com
prendio por mi. Soy persona
sensible y la estancia con voso
tros me emociona y siento no
poder estar con todos porque
soy consciente del cariño que
me tenéis, pero os llevo en el co
razón, porque mis mejores años
de sacerdote desde 1961 en que
canté misa, los pasé en Manza
nares, fueron séis años de ma
duración y aqul me hice un ver
dadero hombre y creo que un
auténtico sacerdote.

Resulta emocionante volver a
oir la voz del Padre Ángel en la
Iglesia de la Asunción y resulta
profundamente entrañable el en
cuentro con el amigo, porque en
cualquier conversación que con
él se mantenga siempre queda
un poso, una semilla que fructifi
ca con facilidad.

ROBERTO MUÑOZ

Nueva tienda de
MUEBLES DE COCINA

En ella podrán ver los diseños más modernos y vistosos

con muebles de diferentes alturas, todo tipo de calidades,

como madera de Roble Francés, Madera noble de Roble,
de Castaño y de Pino, En D,M. imitación madera,

Lacados en alto brillo, Formica Biselada, Formica Post-formada

y varios tipos en Melamina. Total más de TREINTA MODELOS

DIFERENTES, para que tenga un gran abanico
de posibilidades de elección.
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